



Dans l'ouvrage de la franco-camerounaise Charlotte Caron Tchegang l'on est en situation de quête permanente de la paix et à la médiation internationale, le tout dans un humanisme flamboyant.

Il n'y a eu cela aucun hasard au demeurant, puisque ce pur produit du berceau de nos ancêtres a connu la souffrance, avant de passer du côté des élus ; elle en a conservé beaucoup de cœur, à l'instar de l'image insoutenable de ces pauvres êres qui assistent, le regard hagard, au repêchage du corps de certains de leurs compagnons d'infortune sur les berges de la méditerranée. Spectacle poignant et saisissant dont Caron Tchegang rattache la cause aux injustices de toute nature qui condamnent l'Afrique subsaharienne à demeurer mal partie. La situation est pourtant loin d'être désespérée. C'est tout l'enjeu de sa toute récente publication intitulée, « Scandale d'héritage ».

débarrasser de leurs déterminismes sectaires, alimentaires ou géopolitiques pour ne servir que la paix, le plus grand bien de toute l'humanité. Et si parfois son plaidoyer tourne à l'éloge du Rotary International, c'est bien l'aveu qu'elle a bien ses pieds enracinés au sol lorsqu'elle élève ce cri strident pour la recherche d'une paix en profondeur, celle qui nourrit la vie, et non celle qui se nourrit du cimetière. La coupe serait vraiment pleine quand le leadership continental travaillera lui aussi à se hisser à la vraie hauteur des enjeux de justice et d'équité que tous les citoyens d'Afrique appellent aujourd'hui de leur vœu ardent et parfois enflammés.

Source : L'Essentiel du Cameroun
